

Begleiten Sie uns auf eine Reise um die Welt.
Diesen Monat machen wir Halt im Mandarin Oriental Doha.

*Join us on a trip around the world.
This month we stop at Mandarin Oriental Doha.*



Coltrane

Jim Beam Bourbon, Pinot Noir, peach syrup, lemon juice,
orange juice, full cream milk

CHF 23

“Coltrane”, ein mit Milch gewaschener Pfirsich Whiskey Sour, zollt einer der einflussreichsten Figuren der Jazz-Szene Tribut.

John William Coltrane war ein amerikanischer Jazz-Saxophonist, Bandleader und Komponist. Er ist eine der einflussreichsten und berühmtesten Figuren in der Geschichte des Jazz und der Musik des 20. Jahrhunderts im Allgemeinen. Inspiriert von den Südstaaten, aus denen Coltrane stammte, spielt Pfirsich die Rolle des Hauptgeschmacksprofils. Ein Schuss heller, fruchtiger und herber Pinot Noir verleiht dem Cocktail eine tiefere Geschmacksdimension, so wie auch Coltranes Musik im Laufe seiner Karriere als Jazzkünstler viel tiefgründiger und spiritueller wurde.

“Coltrane”, a milk washed peach whiskey sour, pays tribute to one of the most influential figures in the history of jazz music.

John William Coltrane was an American jazz saxophonist, bandleader and composer. He is one of the most influential and celebrated figures in the history of jazz and 20th century music in general. Inspired by the southern states where Coltrane was from, Peaches plays the role of the main flavour profile. A float of bright, fruity and tart Pinot Noir adds a deeper dimension of flavour to the cocktail, just as Coltrane's music became much deeper and more spiritual throughout his career as a jazz artist.

